清く 正しく 大きく伸びよ



継続は力なり

先日の朝会で子どもたちに何か継続していることがあるとすばらしいという話をしまし。私は1年間毎朝6時に起きていますということを話しました。一つのことを継続するとはとても意味のあることです。お手伝いや習い事など何か続けてできるとよいと思い た。私はとます。」

ます。 1年生は初めての教科学習が始まり毎日の宿題も出ています。2年生以上は昨年度より 学習内容が多くなり、難しい勉強も増えているのではないでしょうか。担任の先生方は単 元を終えるとテストをして子どもたちがどれくらい理解できているかを評価しています。 ご家庭でも採点したテストを一緒にみて分析してみてはどうでしょうか。点数は気になり ますが、お子さまのつまずきが分かると思います。2学期が順調に迎えられるように今か ら準備をスタートさせてみてください。学習も続けることで自分自身の力になります。ぜ ひ、継続して進めてください。

児童への行動目標

- →あいさつをすることが普通になっています。 ・あいさつ すばらしいです。
- →いつも朝会の時のあつまりはとてもすばらしいです。継続したいです。 ・あつまり
- あとしまつ →体育の服などの整頓がすばらしいです。

7月の予定

- (金) 口座振替日 5 日
- 9日 (火) PTA全体委員会
- 個人懇談会 40分4時間 (水) 10日
- 個人懇談会 40分4時間 (木) 11日
- 12日 個人懇談会 40分4時間 (金)
- 15日 (月) ●「海の日」
- 5時間授業 17日 (水)
- (木) 給食最終・4年フ°ラネタリウム見学 18日
- ⑤通学/聞会14:30ごろ下校 (金)終業式11:10ごろ下校 19日
 - 5年火の舞リハーサル
- 協和区資源回収4年 21日 (日)
- 25日 (木) 野外活動5年
- 野外活動5年 (金) 26日
- 28日 (日) 協和地区資源回収予備日



2日(水) コミュニティースクール事業 (夏休み環境整備作業) 「トイレピカピカ大作戦」 9:00~11:00 学校閉校 13日(火)~16日(金) 四区資源回収 5年 18日 (日) (火) 出校日10:10ごろ下校 20日 (木) 市P地区交流会 (PM) 雁宿ホール 22日 四区資源回収予備日・5年 25日 (日) 9/2(月) 2 学期始業式11:20ごろ下校 (火) 給食開始 9/3⑥委員会 (水) 9/49/8 (日) 協和区資源回収5年 9/10 (火) PTA全員委員会 ⑥クラブ 9/11(水) 口座振替日 9/13(金) $9/14 \ (\pm)$ PTA除草作業

⑥委員会

⑥委員会

運動会

代休

協和地区資源回収予備日 5年

⑤修学旅行説明会6年

予備日10/2(水)

1~4年給食後下校 ⑤65・6年運動会準備

◉「秋分の日」

9/18 (7k) 9/22

9/23

9/24

9/25

9/27

9/28

9/30 (月)

(日)

(月)

(火)

(水)

(金)

(土)

8月・9月の予定

プール清掃・プール開き

プール清掃 6月 4日(火) プール開き 6月14日(金)

6月4日(火)に5・6 年生が一生懸命プール清掃をしてくれました。おからで6月14日(金)からで6月14日(金)からであることがであることがであることがに関れることをはいたで観しるに関れるに関れるに関れるに関するともでは泳力を伸ばするともでは泳力を伸ばするともできます。





水泳の授業の様子

6月5日(水)

数急法講習会

水泳の授業開始前に、半田消防 署の救急隊の方を講師にお招き

プール清掃の様子

し、救急法講習会を行いました。体育館で心肺蘇生法の練習をした後、プールサイドに移動し、実際の事故を想定したシミュレーション訓練を行いました。今年も事故無く安全に水泳の授業を行っていきたいです。

福祉学習(4年生)

6月4日(火)

総合的な学習の時

間に4年生は「福祉」をテーマに学習を進めています。 福祉実践教室(5月)で認知症について学んだ後,グループホームRuRuRuを訪問し,利用者の方と話をしたり,遊んだりしました。今後も何回か交流活動を計画しています。利用者の方と触れあう中で,福祉について一人一人が考えを深めていってほしいと思います。



6月13日(木)

5年生は「稲作」をテーマに総合的な学習に取り組んでいます。毎年,半田市経済課の協力により板山地区の田んぼをお借りし、米作りを行っています。この日は、板山までバスで移動し、田植えを行いました。田んぼの中に足を入れると、子どもたちから歓声があがりました。秋に稲刈り、脱穀を行い、11月に餅つきを計画しています。一連の活動を通し、手間暇かけて自分たちの手で育てたものをいただく感動を味わえることを願っています。



6月13日(木)

成岩学区の教育の向上をねらいとし、成岩中学校区・青山中学校区の区長様と幼保小中のPTA代表、学校・園の代表者で成岩学校教育会総会を行いました。毎年、それぞれの区から協力金をいただいており、本校では成岩学林や卒業記念品など子どもたちの教育活動に使わせていただいています。今年も大切に使わせていただきます。





